

La Rivière-Drugeon

Un Président qui s'enracine

Il a été élu en 1999 et a déjà quelques mandats derrière lui. Il a la résistance d'un chêne et ne sent pas le sapin. Quoique. Et puis il n'est jamais en ballottage, il ne s'incruste pas, il s'enracine. Il a la hauteur de vue liée à la fonction et le tour de taille indispensable à la charge. Passez-le donc sous la toise, il vous regardera de haut, il culmine à plus de quarante mètres. Faites le tour de son tronc, sa circonférence à

1,30 m est de 425 centimètres. Forcément il a pris du volume au fil des ans : 18,350 pour du bois d'œuvre. Il a les voix de la forêt.

C'est même lui le roi. Enfin, le Président. Un Sapin-Président. Celui de La Rivière-Drugeon. Il trône en majesté presque « au fin d'ssus » du Laveron et du lac de l'Entonnoir. On lui a même donné le nom d'un Sage du village : « Sapin Président Gaston Bres-sand ».



■ Un Président bien entouré.